
         REPUBLICA DE CHILE  

         REGION DE ATACAMA 

 MUNICIPALIDAD DE HUASCO 

         CONCEJO MUNICIPAL 
 
 
 
 

ACTA SESION ORDINARIA Nº 12 

CONCEJO MUNICIPAL DE HUASCO   
  

 
 

En Huasco, a 09 de abril del 2025, siendo las 10:20 horas, se da inicio la Sesión Ordinaria Nº 12 

el Concejo Municipal, presidida por el Sr. Rigoberto Genaro Briceño Tapia, y contándose con la 

asistencia de los Señores Concejales:     

 

-Srta. Javiera Gallo Orellana                      

-Srta. Virginia Villalobos Lopes        

-Sr. Rafael Campos Campillay                               

-Sr. Víctor Caballero Alcayaga                      

-Sra. Maria Elizalde Elizalde          

-Sr. Jairo Madrid Fuentealba                     

 

- Ministro de Fe, Sr. René Torres Mansilla, Secretario Municipal y del Concejo.         

 

 

                                                          TABLA  

 

1.- PRESENTACION PROGRAMA MIGRACIONES. 

 

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

 

3.- PUNTOS VARIOS. 

 

 

1.- PRESENTACION PROGRAMA MIGRACIONES. 

 

Sr. Briceño, primeramente, saluda a los presentes y da la más cordial bienvenida y a la vez cede la 

palabra a la Srta.  Romina López Díaz, Directora Regional del Servicio Nacional de Migraciones, 

para que realice una exposición. 

 
Srta. López, primeramente saluda y a continuación mediante power point realiza una presentación, 

señala que representa  una institucionalidad relativamente nueva en el Servicio de Migraciones, 

que nace en el año 2021, con la nueva Ley de Migraciones y Extranjería, que es la ley 21.325, que 

va resumir, porque la Ley de Migración es bastante extensa, bastante técnica y hoy día, viene a 

hablar de un punto en específico que tiene que ver con el programa Sello Migrante que ejecuta la 

Municipalidad de Huasco. Da a conocer a grandes rasgos en el fondo de la institucionalidad 

migratoria y dónde está ubicado el servicio de migraciones, cuáles son sus funciones y cuáles no,  

cuales son los aliados estratégicos en el quehacer diario y por ultimo da a  conocer el programa 



Sello Migrante en específico, que tiene que ver con territorio e inclusión, donde se trabaja con la 

comunidad inmigrante que ya está en nuestro país, señala que son un  ente técnico y su trabajo es 

asesorar técnicamente a los gobiernos locales, provinciales y regionales de acuerdo a los 

requerimientos que cada uno de ellos tengan. 

 

El Concejo conversa y consulta sobre este tema. 

 

Por último, la Srta. López, agradece la oportunidad dada y se ofrece a dar asesoría cuando sea 

necesario y lo soliciten. 

 

 

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

 

Sr. Briceño, dice: estimadas y estimados yo compartí ayer, ordenando con el Secretario de 

Concejales, con algunos de los documentos que les compartí, hay algunos que hoy día la Concejal 

María Elizalde ustedes se van a quedar después de la Sesión de Concejo viendo por los módulos 

esto me lo propone y para que lo pongamos en la tabla que comúnmente nos llega la información 

respecto a la propuesta de la realización de propaganda electorales de espacios públicos esto por 

las elecciones que se van a realizar el día 16 de noviembre y una eventual segunda vuelta el 14 de 

diciembre de 2025 y como Municipalidad nosotros tenemos que enviar como plazo máximo 30 de 

abril, la propuesta para los espacios para esta propaganda electoral eventual primaria parlamentar 

y presenciales 2025 y atendiendo a lo que uno eventualmente envió el año pasado, es mantener los 

mismos espacios que aquí se mencionan, incluso vienen con algunos antecedentes que en su 

momentos nos enviaron una rectificación del SEREL en la cual teníamos que establecer los tipos, 

la referencia del espacio, se menciona todos los sectores en la comuna para la votación.    

  

A continuación, se toma el siguiente acuerdo 

 

 

ACUERDO N° 57 

 

“ACUERDAN APROBAR LOS SIGUIENTES ESPACIOS PUBLICOS PARA LA 

REALIZACIÓN DE PROPAGANDA ELECTORL CON OCASIÓN DE LAS 

ELECCIONES DE PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y PARLAMENTARIAS 2025 Y 

EVENTUAL SEGUNDA VOTACION DE PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, 

PROGRAMADA PARA EL DIA 14 DE DICIEMBRE DE 2025: 
 

N°  

NOMBRE DE 

PLAZAS, PARQUES U 

OTROS ESPACIOS 

PÚBLICOS 

TIPO  

PL - PA - 

EP (*) 

 NOMBRE DE 

CALLES QUE 

DELIMITAN EL 

ESPACIO 

PROPUESTO 

MTS. 

LINEALES 

ÚTILES 

REFERENCIAS Y/U 

OBSERVACIONES 

1 
PLAZA HUASCO 

(CENE10:E16TRAL) 
PL 

CALLE CRAIG, 

ENTRE LATORRE Y 

MAESTRANZA 

90 ML   

2 PLAZA HUASCO BAJO PL 

CALLE TEMPLO, 

ENTRE 

PROLONGACION 

120 ML   



O"HIGGINS Y 

CANCHA CARRERA 

3 

SECTOR PLAZA 

(MONOLITO) HUASCO 

BAJO 

PL 

CARRETERA 

PEDRO AGUIRRE 

CERDA ESQUINA 

COLO COLO 

40 ML   

4 
PLAZA CARRIZAL 

BAJO 
PL 

CALLE FREIRE 

ESQUINA PASAJE 5 
30 ML   

5 

PLAZA/ FERIA 

COSTUMBRISTA 

CANTO DEL AGUA 

PL     
NO CORRESPONDE A 

ESPACIO PUBLICO 

6 

PLAZA O"HIGGINS 

(POBLACION 

O"HIGGINS) 

PL 
CALLE LAS HERAS 

ESQUINA MAIPU 
40 ML   

7 
ANFITEATRO HASTA 

MUELLE FISCAL 
EP 

AVENIDA 

COSTANERA, 

DESDE 

ANFITEATRO 

HASTA CALLE 

ADUANA 

340 ML   

” 

Este acuerdo ha sido adoptado por una unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Genaro Briceño 

Tapia, Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. Concejales: Srta. Javiera 

Gallo Orellana, Srta. Virginia Villalobos Lopes, Sr. Rafael Campos Campillay, Sr. Víctor 

Caballero Alcayaga, Sra. María Elizalde Elizalde y el Sr. Jairo Madrid Fuentealba. 

 

 

Sr. Briceño, dice: Hago un alcance solamente si solamente es para la por Consejo que son las 

solicitudes de módulo, ustedes se van a reunir con el Consejo en mayoría para poder definir porque 

estamos al 31 de marzo se tenía que tener la renovación, continuidad o asignación de nuevos 

personas que van a estar a cargo de los módulos, me parece que es módulo de acá y el módulo de 

entonces acá lo había enviado la vecina Nolfa Belmar Belmar cierto que está solicitando la 

renovación de su módulo artesanal número diez para tener conocimiento la señora Luisa Godoy 

Rivera también estaba solicitando el módulo artesanal a la Avenida Costanera comodato y ahí 

establece porque, es un poco para conocimiento de correspondencia recibida y lo otro también que 

me llegó a mí es un permiso de ocupación de espacio público, pero los coloco en conocimiento 

para que también lo tengan ustedes, porque esto se lo tengo que enviar al Director de Obras, que 

tiene que ver con don Cristian Jaide Cerda, identificado con Rut 15.611.131-7 domiciliado en 

Pasaje Géminis 452, provincia de Huasco con teléfono está solicitando el permiso para instalar 

tres bancas de madera para asientos de público consuma café en mi lugar con el objetivo de que 

estos tengan una zona de confort y seguridad el local está ubicado en Aviador Aracena 293, 

provincia de Huasco, de nombre Algramick, que tiene como giro, elaboración y expendio de café 

de paso, ahí para que tengan conocimiento ustedes, manda las medidas, yo cumplo con después 

hacerle llegar la información al Director de Obras. 

 

Sr. Madrid, dice: Pueden tener ese permiso, pero pasa de que ese día quedó bien claro que por la 

ley que está no, es de paso, no pueden tener, Alcalde hay una carta que llegó el otro día que le 

entregaron, que era con copia para usted y copiaba para nosotros de hecho, se la entregaron abajo 

en la oficina correspondiente y me extrañó que no estuviera en la copia de todos que le acabo de 

mandar a su lugar, que es de los Departamentos. 



Sr. Briceño, dice: esa carta la decepcioné Concejal estoy dando yo llamé a la persona porque vamos 

a reubicar ese Food Truck tiene un problema de arrastre y también esa misma carta se la envié al 

Director de Tránsito, todavía no lo ha recibido lo mandé por alcaldía para la notificación de los 

dos vehículos, la cité y le expliqué la voluntad incluso de trasladarlo al área de operaciones nuestra, 

conversado con el Director y hoy día, hoy día nuevamente volví a reiterar que la llame por teléfono 

por favor, porque el carro lo vamos a reubicar, lo vamos a sacar de ahí, por mientras va a estar en 

la sala de Operaciones porque ella también estaba solicitando un comodato no en el lugar, en otro 

lugar, pero eso yo al menos de mi firma, puño y letra, lo mandé a los Departamentos  

 

Sr. Madrid, dice: Y antes de solicitar el comodato tiene que tener los permisos correspondientes, 

quedamos que ahora toda la persona que tenga un carro o cualquier solicite algún permiso, tiene 

que tener la persona, el comodato tiene que tener los permisos correspondientes. 

 

Sr. Briceño, dice: Lo que dice ella, que tiene un problema con el no sé el tema de arrastre, pero yo 

al menos le dije terreno disponible Municipal para que por lo menos tu carro esté ahí resguardado, 

voy terminado el concejo volverle a llamar, tiene que entender que uno también llama y no puedo 

estar siguiendo a la persona porque también tengo otra.  

 

Sr. Madrid, dice: no, pero para que tengamos un plazo, porque a ella se le ha dicho por toda la 

forma lo que a mí me comentan los vecinos de allá del Departamento se lo ha dicho de todas las 

maneras y no hay una buena recepción.  

 

Sr. Briceño, dice: la carta menciona que la persona no ha tenido la yo he conversado con ella, le 

he explicado que tiene que salir esta voluntad por parte nuestra de trasladar, de sacar el carro en 

vez de mandarlo a Carabineros, mandarlo operaciones para después de estirar su carro a algún 

lugar definido. 

 

 

 

3.- PUNTOS VARIOS. 

 

Srta. Gallo, dice: tengo un solo ni siquiera es un punto voy a aprovechar las redes sociales 

Municipales y que está transmitiendo en vivo para hacer un llamado a la comunidad de Huasco 

fueron muchos los vecinos que nos pidieron hacer actividades, que estaban todos dispuestos a 

participar, que querían volver el tema de la Alianza y hasta el día de hoy que creo que hoy, pero 

van a extender hasta el día de mañana la fecha límite de inscripción se ha inscrito una sola alianza 

entonces sí estamos pidiendo actividades para la comunidad, la comunidad debería hacerse 

presente en esto porque los escuchamos a ellos mismos para poder hacer esto, tuvimos reuniones 

de trabajo para poder sacar la actividad adelante y que no se dé la participación, sería lamentable 

que esta actividad no se pudiera llevar a cabo, ya que fueron muchos los vecinos que se acercaron 

a solicitarnos, así que hago un llamado para que se puedan inscribir, sea agrupaciones folclóricas, 

baile religioso, club deportivo, un grupo de amigos o juntas de vecinos, tenemos tanto, los cuartos 

medios que ahora van de gira, los mismos octavos, hay muchos donde se podría participar, así que 

hacer un llamado a todos que se nos puedan unir, ya que las actividades comenzarían, si es que, si 

es que esto se lleva bien, deberían comenzar el día 11 y 12 de abril que son este fin de semana. 

 



Srta. Villalobos, dice: lo que pasa es que sabe que alcalde, las redes sociales no llegan para todos 

entonces es como era desde el inicio que se fortaleciera con las juntas de vecinos entonces se habrá 

enviado la información. 

 

Sr. Briceño, dice: quiero ser reiterativo, usted es testigo ayer que estaba muy molesto porque las 

invitaciones a quien les damos el trabajo tienen que cumplirle como corresponde, hay que hacerlo 

radial.  

 

Srta. Gallo, dice: Y vi la posibilidad de que podamos esto, es hoy día y mañana hacer la difusión 

por la radio para que se puedan inscribir y, por último... 

 

Sr. Briceño, dice: Invitando al desfile también. 

 

Srta. Gallo, dice: a todo esto, como desfile enviamos invitaciones formales de quienes se quieren 

unir o se hizo un llamado general. 

 

Sr. Briceño, dice: Y ahí se tiene seguiré organizando con el colegio que nos va a colaborar y con 

la corporación, pero también estoy pidiendo que en algunos sea más formal con oficio, yo lo que 

sé es que ayer se entregaron a las personas que van a ser reconocidas, eso al menos la persona fue 

personalmente.   

 

El Concejo conversa. 

 

Srta. Gallo, dice: Y por último es darle los agradecimientos a tanto a usted y a Rodrigo Cortés con 

su equipo de Operaciones que me han ayudado mucho esta última semana con respecto al 

levantamiento de la ruptura de calzada que el otro día me lo señaló con la colega Virginia 

Villalobos y se dejó más o menos para que se pueda hacer la buena circulación de este mismo, 

igual a la encargada de seguridad que también lo estuve acompañando y el tema de los arreglos 

del estadio también la buena voluntad que ha tenido usted para preparar el estadio Huasco Bajo 

con lo que se viene y se refiere a lo que es Club de Campeones que se estaría haciendo el día, creo 

que 27 de abril empezaría la jornada deportiva acá.        

 

Sr. Briceño, dice: Y una cosa que también me lo hizo saber, porque en la mañana temprano estamos 

trabajando con Operaciones con Jocelyn, hoy día fuimos a ver el tema también del del conductor 

de la porque hay que dar respuesta al tema del de Carabineros, que se ubique en el sector de donde 

tenemos problemas y estamos levantando entre mañana y el viernes vamos a tener una 

disponibilidad de ese espacio, pero también me hizo un alcance y hay que también entenderlo el 

Director de Operaciones me dice toda información importante que usted lo hace en los puntos 

varios, pero él tiene toda la voluntad ha ido usted en su momento el Concejal Campos mencionó 

también y al Concejal Vega en su momento que eran los que iban y buscaban en terreno la porque 

dice no es que yo me sienta, he mencionado los Concejos, pero el siempre tengo la voluntad de 

que vengan a conversar conmigo y yo les pueda explicar y también levantar los tiempos, el 

concreto, decir cuándo voy a ir a tal lado estamos haciendo ese trabajo con Rodrigo, llegar a la 

ocho, trabajar con preguntarle a los conductores cómo está su proceso y después yo me vengo acá 

a la Municipalidad para dar respuesta a algunos temas, incluso de fiscalización, de sistemas, de 

luminarias, así que también eso, el agradecimiento al Director de Operaciones, me decía él 

bienvenido sea que lo vayan a visitar y más que a visitar y a coordinar también algunos 

mejoramientos. 



Srta. Gallo, dice: Y por último punto me excedí porque después es ver el tema de lo que es la Feria 

de San Pedro, Alcalde, la fiesta, porque nosotros tenemos drama con lo que es la feria porque la 

fiesta se arma sola y la Iglesia se y los bailes religiosos se encargan de ella misma, pero nosotros 

el drama que tenemos nosotros con la feria, ver si donde se va a ubicar, cómo lo vamos a hacer, el 

tema de los tableros. 

 

Sr. Briceño, dice: ver los costos, cuanto lo que se va a habilitar de espacio, todo eso. 

 

Sr. Madrid, dice: Alcalde hasta cuando teníamos tiempo para mandar la documentación a la 

delegación. 

 

Sr. Briceño, dice: Tenemos que estar entre abril y mayo, porque ahora me dice que la fiesta 

religiosa, porque ayer se acercaron por otro lado, el baile y la iglesia a solicitar espacio, es el 4-5-

y 6 de julio, yo también estoy haciendo una gestión a través de los bailes para la disponibilidad 

por parte del servicio local de espacios que puedan tener ellos, estamos tratando de ser bien 

proactivos antes de las fechas que se establece y nosotros debíamos saber con un mes de 

anticipación, entregar el todo lo que tiene que ver con la parte eléctrica, la autorización de la 

Armada, entregarlo a la delegación que corresponde.  

 

Sr. Caballero, dice: Alcalde, esta carta que pide solicitud de espacios públicos tiene que ir dirigido 

a la delegación, si es un espacio público, que eso dice la ley y lo otro estamos hablando escuché 

harto de reclamos de vecinos, acá el Jairo también ha dicho cuándo vamos a tener fiscalizadores 

Municipales por el tema de los estacionamientos de camiones de cualquier vehículo, porque nos 

estamos llenando de reclamos y deberíamos tener un fiscalizador,  me comuniqué con la Directora 

de Fonasa que quiere, presentar los programas y los beneficios a la comunidad, si lo podíamos 

gestionar con DIDECO para que puedan juntarse, no sé, juntas de vecinos, club de adulto mayor 

o gente para que se pueda capacitar, yo había hablado con el encargado de DIDECO.  

 

Sr. Briceño, dice: Tenemos harto tema con el jefe de ella, el jefe de jefe don Camilo Cid, por el 

espacio que nosotros mandamos la planimetría, porque el compromiso que hicimos en su 

momento, cuando estuvimos con él, con el Director Nacional de la entrega de comodato tanto a la 

Dirección de Salud como a la Municipalidad, está la voluntad de ocupar un espacio, ustedes 

estuvieron en Santiago y él mencionó eso del comodato, si hay que coordinarlo, porque igual 

Fonasa es un área que yo creo que la mayoría de los chilenos está.  

 

Sr. Caballero, dice: Lo otro preguntarle sobre los casos comunitarios, la atención si se está 

haciendo, se está llevando a cabo la atención que hacía antiguamente Lorena. 

 

Sr. Briceño, dice: no tenemos, solamente se está haciendo la asistencia judicial con la Corporación 

de Asistencia Judicial y ellos habían quedado, la corporación, comprometida en readecuar o 

reasignar en el convenio un profesional y eso quedó ahí al debe, con respecto a esas causas nunca 

tuvimos retroalimentación dentro de ellos, yo te digo el año pasado, cuando estaba Camilo de 

mantener el convenio y se iba a resignar sin fondos Municipales, un otro profesional.   

 

Sr. Caballero, dice: Lo otro el pago de la patente por aseo industrial si es que lo revisaron, si es 

que lo pueden revisar. 

 



Sr. Briceño, dice: Le transmitió al Carlos yo el lunes tengo reunión porque justamente entro ahí 

para ver eso. 

 

Sr. Caballero, dice: Yo me acuerdo, que creo que fue en el Concejo número cinco que dijimos que 

íbamos a dejarlo una observación de los valores fijos y ya les cobraron el doble a algunas empresas 

chicas, me había solicitado el tema del pintar el paso de cebra en Prat 881 pero me dicen que están 

pintando. 

 

Sr. Briceño, dice: Don Víctor hicieron el proceso de licitación que se llevó son diez días, teníamos 

todavía una discrepancia en la era la que la empresa que se adjudicó, el que tenía la obtención de 

trabajar en las noches por un tema de tránsito, ya al menos hoy día también hicimos una 

fiscalización en la escuela José Miguel Carrera, pero nos faltan los jardines infantiles, pasamos por 

los dos que están arriba, Burbujita y el que está en Condell sur falta el Mireya, falta el Liceo y hay 

uno que siempre le vamos a decir que es responsabilidad de ellos, Vialidad, el del Olivar, tienen 

diez días para ejecutar la obra yo sé si son diez días corridos o los sábados y domingos, pero es 

una empresa. 

 

Sr. Caballero, dice: Y lo último alcalde, si es que puede hacer un oficio, que se lo redacte uno de 

los jurídicos para que lo mande a tribunales por el tema de la causa Salinas Loyola, para que haga 

la reliquidación o si no tenemos ninguna garantía, y lo último, solicitar, ojalá en el próximo 

Concejo que el encargado de finanzas este acá y nos diga cuál es el estado financiero del Municipio 

real, porque como Concejal igual es enterarse por terceros que ahora debemos, como sabía, el tema 

de la basura, el tema de aseo, que hay empresas que ni siquiera nos facturan porque debemos para 

atrás, entonces no sabemos el la deuda real que tenemos.  

 

Sr. Briceño, dice: tengo reunión con los equipos más en la parte de interna el día lunes para poner 

la próxima semana.  

 

Sr. Caballero, dice: Ojalá que no y ojalá que no sea mesa de trabajo, sino que nos digan acá para 

que la gente lo pueda escuchar, que no quede en cuatro paredes, que la gente sepa el real estado 

financiero que tiene el Municipio, porque todos sabemos que nos vamos a tener que apretar los 

pantalones y eso le va a afectar directamente a la gente, bueno, el tejido social de Huasco, vamos 

a tener que dejar de hacer cosas por pagar deudas.    

 

Srta. Villalobos, dice: Porque entro la plata de royalty y se están pagando deudas. 

 

Sr. Briceño, dice: y lo otro que hay que ver lo que dice usted ajuste y que, y también tenemos que 

ver algunos temas que tienen que ver con terrenos Municipales, que el otro día tuvimos una reunión 

cuando hicimos la fiscalización intención de algunos particulares de comprar terrenos Municipales 

tenemos que levantar, si eso se puede.    

 

Srta. Villalobos, dice: No se puede. 

 

Sr. Briceño, dice: Se puede permitir también liberar fondos para cumplir con ciertas. 

 

Sr. Caballero, dice: Yo creo que tal vez se puede, con bienes nacionales si son terrenos nuestros 

regularizar de alguna forma. 

 



Sr. Madrid, dice: primero tengo varios puntos, pero el primero que todo darle el apoyo y saludar a 

la gente que está acá en redes sociales y  darle el apoyo que como equipo de trabajo, que como 

equipo de colegas Concejales que somos, a lo mejor no todos pensaremos lo mismo, pero si fue de 

todo el apoyo que pasó con la noticia falsa del fin de semana, darle a conocer a la gente que no 

estamos separados, como como se escribía y como se decía todo el apoyo estábamos hacia ustedes 

sabemos lo que pasaba, sabíamos lo que lo falso que era, agradecer también por escucharnos y que 

saliera el comunicado que nosotros, estábamos pidiendo para darle tranquilidad a nuestra comuna, 

a nuestros vecinos y también tomar como decía la Javi y todo, ya tomar cartas en el asunto sobre 

la gente que está publicando estas noticias falsas tanto como en el diario, tanto como en los audios 

que se sabe quién está mandando audios y también de dónde sale la noticia falsa, así que darle a 

entender a la comunidad que estábamos todos en el mismo pensamiento, no, jamás anduvimos 

buscando un alcalde o otro también concejal y también no creer todo lo que dicen, también porque 

pero sí netamente a las personas las noticias falsas van a estar, pero no creerle a las personas que 

se creen que con autoridad se saben las leyes y así la gente las confunde, solamente provocan 

confundir a la gente estaba muy lejísimo de las leyes y la gente que se estaba postulando a 

Concejales nuevamente para subir o tomar el cargo de otro estaba totalmente errónea la 

información porque la ley no era así y para seguir con los otros puntos me preocupa mucho el la 

gente está alcalde a las 05:00 haciendo fila en el hospital para ir a tomar una hora. 

 

Sr. Briceño, dice: te acuerdas que habíamos quedado esta reunión no se concretó la reunión porque 

llamé a Yerko cuando asumió el lunes y estoy pidiendo poder conversar con el Director provincial 

del Huasco, porque es un tema. 

 

Sr. Madrid, dice: Y por favor, porque hay gente que está yendo a las cinco y no está, estar no 

alcanza qué pasa con los adultos mayores y toda la gente que tiene y tienen hijos y hasta uno mismo 

que se atienden en salud pública, felicitar a Jocelyn por los arreglos y a todo el equipo de trabajo 

de Operaciones también por las luminarias han ido mejorando, se han ido cambiando, nos faltan y 

vamos a llegar a todas, como se lo ha dicho a la comuna, vamos a intentar de llegar a todas las 

luminarias, lo del carrito, que hablamos recién, lo de los minibuses y de los padres apoderados que 

se estacionan desde el liceo hacia los departamentos, Alcalde por favor colocar alguna señalética 

que diga, que no diga no estacionarse, no estacionarse ni detenerse es un peligro para nuestros 

estudiantes, para los chicos, que la gente se está estacionando hubo el otro día un accidente, un 

incidente o accidente sin querer que una persona sin querer atropelló un perrito, entonces se 

provocó también un desorden en la comunidad, entonces porque yo creo que la mayoría anda 

manejando y no quiere atropellar a nadie, pero va a pasar que a lo mejor esta vez fue un perrito sin 

quererlo lo vuelvo a decir y puede ser un estudiante, entonces la mejor forma ahí es algo que diga 

no estacionarse ni detenerse el paso peatonal sabemos que están pintando para todos los colegios, 

para todos los jardines entonces sí, nos falta esa señalética que es muy importante para nosotros, 

colocarle presión a Vialidad, el tema  del colegio de Huasco Bajo, ya que de verdad es algo que 

no podemos seguir esperando venimos avanzando con el retiro de los vehículos, nos falta esa 

ordenanza que nos podamos proteger, avisarle a la gente que se está trabajando.  

 

Sr. Briceño, dice: la ordenanza también que esté fiscalizar y ver estamos teniendo nuevamente 

gente que yo creo que en el mercado necesita activar y todo lo demás la economía, pero 

nuevamente se está colocando personas afuera de los colegios también tienen que denunciarse por 

algo tienen que denunciar a preguntarnos a nosotros yo al menos esos permisos no están dados 

fuera.  

 



Sr. Madrid, dice: No los tienen y no se puede, porque ahí de cuando yo no era Concejal, ustedes 

mismos sacaron una ordenanza anterior, del tema de los alimentos, lo hablaron, lo aprobaron y ahí 

es donde dice don Víctor, cuando vamos a tener la reunión, está la señorita Evelyn, todo para que 

tengamos nuestro Departamento como proyecto de seguridad de los fiscalizadores de seguridad 

ciudadana lo necesitamos va a ser una idea muy positiva desde todo, porque todos tenemos ese 

punto de vista a favor y la comunidad lo va a agradecer, agradecer necesitamos ese Departamento, 

ese programa de seguridad ciudadana, de fiscalizadores y así también le damos seguridad a los 

fiscalizadores que van a estar trabajando y cumpliendo su trabajo y de ahí mismo sacar una 

ordenanza donde poder ubicar a todos los vendedores ambulantes, a los que saquen sus permisos 

para tener ubicarlos en un lado, acá la verdulería acá arriba de verdad la he puede tener de toda la 

señora o el caballero de la verdura, pero el tránsito en esa vereda no se puede hacer no pueden 

pasar tranquilamente entonces también tenemos que verlo no solamente en ese sector, sino que en 

otros lados, los resaltos de velocidad que hablamos en Calle Sotomayor, Alcalde me lo vuelve a 

hacer la junta de vecinos.    

 

Sr. Briceño, dice: era resalto o el tema luminaria.   

 

Sr. Madrid, dice: Era luminaria y resalto.    

 

Sr. Briceño, dice: Porque yo conversé con Don Rodrigo ayer viendo eso, dándole una prioridad. 

 

Sr. Madrid, dice: Era luminaria y era resalto, en Canto de agua también me hacen saber de qué 

cuando arreglaron lo que era la cañería no cierto de agua hacia la población rompieron todo lo que 

son las áreas verdes, no hay áreas verdes y está feísimo ahí ese ese sector que me lo están pidiendo, 

felicitar a la institución de Noble Corazón por estuvimos ahí en el fin de semana por el gran torneo 

que realizaron los dos fin de semana, los diez años de aniversario, muy bonita actividad de la gente 

que lidera la institución de Noble así que Alcalde en ese sentido son mis puntos varios y solamente 

decirle a la gente que sí estamos trabajando cada día más por la comunidad y que siempre cuenten 

con nosotros y llegan a la fuente directa que somos nosotros a usted, el alcalde del Municipio.  

 

Sr. Briceño, dice: Bueno, se agradece también el apoyo, no solamente lo que pasó el fin de semana, 

uno envió el comunicado y está en tres partes que tiene que ver el proceso, la voluntad nuestra 

siempre ha habido voluntad de este Concejo de poder llegar y llegar a un acuerdo que es necesario 

en la Casa Salinas, Loyola y también de nuestro norte, que es mejorar las condiciones de vida de 

la gente, todo proceso en tribunal y también lo que dice hay que hacerse responsable cuando uno 

emite comentarios yo siempre digo detrás de uno hay familia hay que tener el respeto un poco 

también correcto así que también después no estemos reclamando que yo también tengo familia o 

lo otro y también a quienes se involucran también y lo dices tú acá ese día nos comunicamos todos 

incluso yo participé en una actividad que estaba usted y estaba la Concejal Gallo y estuvimos con 

la comunidad el día sábado asi que dando la cara, la presencia también y con justamente con la 

actividad que llevo, Noble corazón así que fue una buena actividad que también a uno le permite 

estar en vinculación con las comunidades y las responsabilidades que uno asume en un cargo las 

tiene que asumir pero también hay que llegar, hay que seguir también el que el caso se tiene que 

llegar a un acuerdo, se tiene que cancelar y después todo lo que tiene que ver los actos 

administrativos en la responsabilidad que tiene que asumir quienes en su momento no respondieron 

las causas o fue lo que pasó y también de otros que también empiezan a opinar, yo no hablo de la 

contraparte, hablo de que gente que a lo mejor se adhiere a ciertas opiniones, que para mentir y 

comer pescado hay que tener mucho cuidado. 



 

Sra. Elizalde, dice: buenos días a toda la comunidad que está escuchando el Concejo detrás de la 

plataforma Municipal, también quiero destacar y felicitar yo creo que todos estamos orgullosos 

toda la comunidad Huasquina a las jóvenes Atacameñas Puerto Victoria de Huasco se destacó en 

Concepción y clasificó en la liga a dos de voleibol femenino nacional, así que hicieron un tremendo 

campeonato así que felicitar al Club Puerto Victoria, a su chicas, a su entrenador, a la apoderado 

y a todo fue un gran orgullo para el deporte Huasquino, mi punto tengo un punto negativo o un 

punto positivo vamos a pensar vamos a comenzar con el positivo, del presidente de la Asociación 

Gremial de Pescadores Artesanales  agradece enormemente el apoyo que ha tenido de parte de 

usted Alcalde de parte del Departamento de Operaciones de don Rodrigo Cortés y de la señorita 

Jocelyn Cifuentes, por el apoyo que han tenido siempre por la luminaria del muelle fiscal, pudieron 

arreglarla tenían problemáticas muy grandes de cortes de donde estaba la cámara de televigilancia, 

así que costó mucho, solucionar el problema gracias al Departamento de operaciones ya está 

solucionado así que de parte del presidente de la Asociación Gremial le da las sinceras gracias y 

el punto negativo, Alcalde,  es un tema súper complejo al menos esos temas a mí me afecta mucho 

porque ayer anduve en terreno en Calle Cantera, sobre un aviso que se publicó en las redes sociales 

y que me llamó la atención, si mal no recordamos los Concejales de la Administración qué pasó 

lo que estamos en el segundo periodo, nosotros congelamos una patente en Calle Cantera 427 ex 

local, El Dragón Rojo, fue congelado estuvo meses sin funcionar por multas por ruidos molestos. 

 

Sr. Briceño, dice: Arriesgando la caducar el local. 

 

Sra. Elizalde, dice: se le volvió a dar la patente porque la señora igual vive de su arriendo y todas 

las problemáticas que tiene ella como adulto mayor, sin mencionar su nombre, por supuesto, la 

volvió a arrendar y lo que más le pedimos, porque nosotros sostuvimos reunión con ella, lo que 

más le pedimos que se fijara bien a quién arrienda, qué fiscalizará, qué hacían sus arrendatario y 

no lo ha hecho porque lo arrendatario yo estuve in situ allá, conversé con los vecinos  lo están 

funcionando de lunes a lunes, incluso este lunes siete tenían un afiche que lo publicaron en las 

redes sociales y decía la rumba colombiana, lunes siete, o sea lunes la gente trabaja en un sector 

de adulto mayores necesitan tranquilidad igual, nosotros, al menos yo no estoy en contra de los 

locales nocturnos, pero sí tienen que respetar la tranquilidad de los vecinos o sea, cómo trabajar 

un día lunes está bien que trabajen viernes, sábado, jueves no sé y yo fui y quedé conmovido 

porque fui a la casa aparte de esos cuatro vecinos que estuve, fui a la casa de una chica que publicó 

su malestar, que tampoco voy a mencionar su nombre, donde tiene un niñito de un año y dice que 

afuera de su pieza que vive tiene como un porsche pero sin reja y las personas de este local, los 

que van a este local, se sientan ahí a fumar drogas y su ventana se mete para adentro y tiene a su 

niñito enfermo yo estuve en la casa de ella y realmente quedé como muy conmovida por lo tanto, 

yo le pido a usted, alcalde que tengamos una reunión con la dueña del local. 

 

Sr. Briceño, dice: recién cuando dentro de los mensajes que están enviando a la Alcaldía citada 

mañana a las 09:30, la persona que ya conversamos el año pasado el otro concejal, lo mismo 

conversamos, le explicamos incluso esa vez, porque esa es la eventualidad en septiembre tenían 

un careo con Carabineros, el juez después levantó, porque hubo una contribuyente más de 30 años, 

pero nosotros lo que peleamos fue al criterio de quien le arrendaba lamentablemente ahora volvió 

a proceder con lo mismo y tiene antecedentes tiene las dos primeros pagó y llegó a un careo que 

al final el juez dijo te vamos a dar nuevamente una oportunidad para que tú sigas con tu rubro lo 

conversamos, pero nuevamente arrendó a quien no tiene que arrendar. 

 



Sr. Madrid, dice: Como ustedes explican que ya se le dieron los las oportunidades pasadas de que 

el tema de los arriendo, que viera la fiscalización que también los corresponde a cada carabinero 

y todos nosotros ella ya no está cumpliendo con lo, con la ley y se lo dije, es muy distinto el caso, 

por ejemplo de disculpe por la comparación, pero muy distinto con el caso de Yasna, de La Calle, 

y acá, por ejemplo La  Calle ellos le hicieron modificar su infraestructura, la modificaron, está 

cumpliendo, está cumpliendo, fiscalizan, vayan a fiscalizar porque ellos están cumpliendo Yasna 

le falta un documento, que todos lo sabemos, y no es que nosotros como Municipalidad cerramos, 

sino que a ella se la cerraron porque le falta un documento y entonces ella ya no está cumpliendo 

y cuando no cumple reiteradas veces nosotros como Concejales le podemos caducar la patente.   

 

Sra. Elizalde, dice: y que quede claro para la comunidad, porque a través de las redes sociales se 

dicen muchas cosas yo creo que el Concejo, o sea, me consta que el Concejo jamás ha querido que 

el Yasna esté cerrado o que en La Calle no nosotros conocemos al papi, la Calle lleva gente 

Huasquina pero yo aludo a este local en particular que se llama Estación y queda en el 427 de Calle 

Cantera no está cumpliendo con la normativa espero que Carabineros fiscalice porque realmente 

no deja ver, no deja vivir a las personas ahí, así que eso alcalde, le pido una reunión.   

 

Sr. Briceño, dice: Que quizás en su momento era un barrio y que claro, la gente tuvo una edad y 

hoy día supera.  

 

Sra. Elizalde, dice: Super vulnerado por décadas por décadas así que yo le pido una reunión alcalde 

con la dueña.  

 

Srta. Gallo, dice: Alcalde haciendo una señalización con respecto a lo que dice el concejal Madrid 

a la final si el local tiene tres infracciones por patente de alcohol, que es la que le van a infraccionar, 

se caduca inmediatamente ni siquiera va a pasar por nosotros qué es lo que le pasó a la señora Flor 

Ceballos, que nosotros, como tenía dos patentes por alcohol, tenía que esperar un careo y según el 

careo se iba a saber si ella seguía o no con su patente y siguió porque el Juzgado de Policía Local 

le permitió, le dio como la oportunidad de gracias, por así decirlo.  

 

Sra. Elizalde, dice: pero no se ha respetado nada.  

 

Sr. Campos, dice: Buenos días junto con saludar, mi primer punto vario Alcalde tiene que ver con 

la feria de San Pedro específicamente la fiesta de esa parte la fiesta religiosa, con la feria con 

respecto a lo que es la logística de preparativos, la ubicación, los últimos años se ha estado 

realizando en la Costanera, pero tenemos muchos puntos por evaluar, ese sería el primer punto el 

segundo punto Alcalde, directamente a lo que es el proceso de licitación del Chango Jam para 

agilizar porque van pasando los meses con ambos puntos y la idea es que no nos pille. 

 

Sr. Briceño, dice: le pedí a la dentro de los puntos que le voy a pedir a la administradora, se me 

escapó lo de Chango en la mañana igual pasó temprano con los puntos varios que a veces quedan 

sin…. 

 

Sr. Campos, dice: Y mi tercer y último punto. 

 

Sr. Briceño, dice: Lo que sí le podría decir así es que había un tema que había una observación por 

el encargado de Finanzas, del Director, en cuanto a lo se acuerda que eran venían algunos lo que 

se tenía que ver era que él se tenía que hacer nuevamente, que el que quien quiera tener el Chango 



tiene que revisar primero por la inversión y se les va a dar un plazo era uno de esos punto pero se 

está deteniendo mucho y es creo que es prioritario sacarlo luego, pero era un tema concejal que yo 

se me escapaban de conversar antes de entrar  al Concejo. 

 

Sr. Campos, dice: Es la idea, por reforzar y apoyarnos, porque sabemos que usted también tiene 

bastantes responsabilidades y bueno, mi tercer punto también tiene que ver con sumarme a los 

reconocimientos que han hecho los demás colegas, comenzando por Operaciones, pero también 

hay que destacar todos los Departamentos cuando las acciones son buenas hay que destacarlas y 

eso también es súper válido, que también habla de un trabajo en equipo y de que todos somos parte 

de todas las gestiones que se llevan a cabo, gestiones que a veces son muy vistas, muy de manera 

muy simple, pero son muy significativas, como por ejemplo lo mencionan todas acá las luminarias, 

los mejoramientos, han hecho reparaciones en cuanto a bacheo, sabemos que nos falta, pero vamos 

avanzando, por lo menos eso es importante destacar, agradecer también por mi parte 

específicamente a Operaciones, que el lugar que yo más lo molesto, pero siempre he tenido una 

buena recepción y muchas veces nos enfocamos en solamente en resaltar lo malo, pero no 

destacamos lo bueno, así es que  agradecer a Operación y a todos los Departamentos en realidad, 

porque nosotros cada vez que se llevan a cabo, por ejemplo, actividades siempre está muy muy al 

pie del cañón Dideco, Medio Ambiente también, ayer lo conversábamos por ahí con algunos 

vecinos en la preocupación de siempre estar buscando esta mejora y  limpieza sobre todo en estos 

microbasurales que se están generando, todo ese tipo de cosas, es importante resaltarlo así es que 

muchísimas gracias por toda la gestiones. 

 

Sr. Briceño, dice: Si lo reconocía también don Rodrigo y Jocelyn, que ustedes siempre se han 

acercado bueno, mencionaban a Javiera también en su momento, el Concejal, a veces las visitas 

que se realizan y también dan fe que a veces los tiempos también, y que a veces tenemos que 

asegurar la licitación, con respecto ayer a las luminarias nos reunimos con Jocelyn temprano para 

ver algunos puntos que aún falta Pedregal, falta la parte donde está el inicio de la donde hay un 

caballero, voy a mencionarlo así le dicen el puesto lo tiene el lobo solitario, hasta donde vive el 

caballero Mamani, esa parte no está iluminada también los vecinos del Olivo, hay dos focos que 

todavía falta, Sotomayor, ayer la Jocelyn nos comentó que el tipo de luminaria que se va a cambiar 

me dio dos lugares de referencia para que nosotros visitemos o que incluso nosotros somos de esta 

zona, la tercera y 4.ª región somos zonas astronómicas y por tal tenemos un componente luminario 

que no es como el que tienen otras ciudades entonces eso también nos preocupa de como viene 

pronto el cambio de reposición, esperando la disponibilidad, de ese tipo de focos luminaria se está 

instalando, pero le menciono eso, estamos tratando porque hay un ítem que establece finanzas, que 

son 3 millones, un foco hoy día está en los 120, 140 millones o sea, disculpe, $140.000 el brazo 

que es la compra de eso y otra es la instalación, pero ayer empezamos a apurar algunos procesos 

con lo que tenga que ver con y lo hicimos el año pasado con fondos Royalty 25 millones se 

invirtieron en cambiar luminaria y los queremos también adelantar en eso, y eso también por 

algunos de los informes que ustedes como Concejales han entregado de calles que están 

particularmente afectadas, también hoy día revisamos todo lo que es del cable, que no le di 

respuesta a ustedes, cable también hoy día en la mañana llevamos la José Miguel Carrera Calle 

Teniente Merino a lo mejor ya les compartieron, había un acordeón lo conversamos con el 

departamento ambiental.  

 

Srta. Gallo, dice: donde esta la OPD igual.  

 



Sr. Briceño, dice: También si hay varios temas que tienen que luminarias y con cable, que lo decía 

el Concejal Caballero el otro día, hemos citado a las empresas, pero no vienen, pero sí hoy día le 

decía, nosotros vamos a retirar los cables y hay que sacar una foto y con ese código se hace la 

denuncia.  

 

Sra. Elizalde, dice: ahí en Serrano esta casi en el suelo.  

 

Sr. Briceño, dice: entonces es un tema que estamos trabajando con directamente uno en 

Operaciones, que es el lugar donde va el más que el reclamo, donde también hay reclamos y como 

ustedes también lo expresan, están las felicitaciones al equipo, así que estamos trabajando en ese 

sentido, en las mañanas también de coordinar algunos lugares donde no se han hecho el tema 

también que decía Jairo se está haciendo se hizo la limpieza para tener los camiones como 

corresponde, los camiones recolectores lo hablamos también con un personal del área industrial 

que retira chatarra, retirarlo esos vehículos que están allá, hacer todo un ajuste con Carabineros, lo 

que tiene Carabineros allá, traerlo para acá y así dar proceso para el retiro del otro eso a lo mejor 

lo vamos a demorar un mes, pero estamos tratando de agilizar lo más pronto los espacios, porque 

ustedes saben que los vehículos que nosotros podríamos retirar de las calles también tienen dueño 

y los dueños también nos tienen que dar más que la notificación también la autorización.  

 

Srta. Villalobos, dice: cuando fuimos a Santiago, la ocasión que usted nos fue el Ministro de 

Energía, el ministro de Energía, pero es para más o menos asociarme a lo que estaban levantando, 

que se puede hacer el proyecto que se ganó para las luminarias se puede mejorar el valor, porque 

le dijimos que la tercera región tenía otro costo por la luminaria, entonces para que usted lo pueda 

ver, muy buenos días mi punto vario va en el sentido de invitar también a la comunidad como lo 

hicieron el 11 y 12 empezamos con nuestras actividades e incorporémonos, vengámonos, 

inscribámonos con garra hoy día tenemos una muchacha que mostraron que sí se puede participar, 

que sí podemos estar dentro de una liga nacional hoy día son están ya dentro de ella entonces sí 

podemos hacer cosas, yo creo que hoy día los clubes deportivos, los cuequeros, todas las 

agrupaciones pueden participar, es para crear lazos y ahí también beneficio hay un costo asociado 

muchas veces igual los octavos, los cuartos medios quieren salir, igual pueden participar porque 

es abierta a la comunidad entonces la junta de vecinos igual, que se acerquen todos, se inscriban 

el plazo era hasta hoy día, pero también va a pasar hasta mañana, así que le dejo la invitación y a 

su vez, como también estamos haciendo invitaciones para el desfile que está de aniversario en 

nuestra comuna este mes de abril, el 16 es un hito importante para nosotros igual, así que los 

invitamos a celebrar con armonía, mi otro punto era si se arregló el baño del adulto mayor que 

vimos la el la vez anterior en Carrizal Bajo que eran $800.000. 

 

Sr. Briceño, dice: Les quería explicar nosotros lo que vamos a hacer con los fondos que llegaron 

es de manera parcelada ir haciendo estos acuerdos de Concejo, porque si no nos va a pillar yo voy 

a ser bien prudente licitación está un poco más lento, no podemos llevar cuatro procesos y tenemos 

que ir teniendo cajas para hacer, pero una de las prioridades de los adultos mayores tenemos que 

licitar primero, eso también lo conversé el otro día con Miriam, con DIDECO, también con Oscar, 

porque no podemos licitar cuatro, nos pasó el año pasado, licitamos cuántos, incluso estoy yo al 

pendiente una visita al  señor Díaz, el Chano en Huasco Bajo que no he podido, todos los días me 

llama porque yo quedé de ir a visitar, pero por lo menos nos pasó la otra vez que estábamos al 

pendiente con el caso de la señora, por accesibilidad, la señora Idolia y que se hizo por 

habitabilidad por otro fondo el del señor don Jorge, entonces eso no es tan rápido estamos tratando, 

pero se tiene que hacer como los procedimientos que corresponde. 



 

Srta. Villalobos, dice: Aquí van a ir dos invitaciones igual hoy día lo consulté a las 18:00 de la 

tarde hay una reunión en el hospital por el tema de lo que se tiene que estar a las 06:00 sacando la 

ficha y cuántos en realidad quedan cinco cupos, cinco cupos y entonces a la final van 20 personas 

y cuenta no más, mejor me voy a mi casa, entonces hoy día, a las 18:00 de la tarde, para que 

participe en la comunidad, igual porque ese llamado a la comunidad, o sea, ahí para que participen, 

vayan, presenten los casos, qué se puede hacer y van a estar los directivos propios del hospital 

entonces igual súper importante si alguien de acá igual de la muni puede representar igual. 

 

Sr. Briceño, dice: voy a pedir que puede ir alguien de representación porque tengo reunión con los 

comités de vivienda, con las directivas.  

 

Srta. Villalobos, dice: Y lo otro es invitar a la feria Raíces doradas el 22 de abril es de los abuelitos, 

o sea de la del adulto mayor van a participar, se van a hacer las muestras de lo que ellos trabajan, 

de lo que ellos pueden vender, porque ellos también ganaron un proyecto FOSIS que participaron, 

entonces igual para que participemos en ella se está invitando, se está haciendo una invitación a la 

comunidad para que sea más lúdico entonces igual va a haber una intervención, así que para que 

igual participemos en ella o hagamos la invitación a quien pueda participar en eso, lo otro es que 

quiero una mesa de trabajo para saber en qué se va a gastar el Royalty y cómo se está gastando, 

para dónde se están financiando y saber, alcalde, qué deudas se están pagando, porque si bien es 

cierto el año pasado tuvieron actividades durante todo el año, a lo mejor tampoco se pagaron el 

año pasado porque no tenían recursos y se pagaron este año con el Royalty entonces hay que saber 

en qué, cómo se están pagando las deudas, entonces yo creo que esto es súper importante porque 

de aquí iniciamos, de este iniciamos un proceso pagador, porque si bien es cierto sabemos que la 

Municipalidad hoy día no le está entrando muchos recursos porque el Estado paró muchas cosas, 

porque también hay que ser claro, hoy día con este valor se está pagando mucho y se están 

resolviendo muchos problemas de la comunidad. 

 

Sr. Briceño, dice: compromiso que tenía el gobierno regional, con compromiso de actividades que 

estaban fondos destinados, no se destinaron y tuvimos que nosotros asumir.  

 

Srta. Villalobos, dice: Entonces es súper importante yo creo que hoy día nosotros tenemos que 

saber qué se está gastando y cómo se está administrando también el dinero, porque a la final, “oye 

es que no me ha pagado la Municipalidad” y yo le digo hay. 

 

Sr. Madrid, dice: Eso lo podemos pedir o se puede pedir por transparencia.  

 

Srta. Villalobos, dice: Que es súper importante que la persona que está que nos diga el lunes sí, 

ahora ya entró la plata y ahora sí ya se están pagando deudas.  

 

Sr. Briceño, dice: con mi planificación, yo estoy citando internamente una reunión el día lunes, no 

le he puesto todavía horario porque estoy haciendo. 

 

Srta. Villalobos, dic: a la final el aporte para los bomberos salió. 

 

Sr. Briceño, dice: Eso está, pero todavía no ha salido porque igual lo tenemos que ver, yo ya estuve 

con el superintendente viendo algunos temas y eso lo iba a hablar con la señora Silvia también 



porque hay unas rendiciones operativamente como funciona acá no, Bomberos no es como al que 

uno le va pagando mes a mes, se establece como. 

 

Srta. Villalobos, dice: Que se paga de una sola si, y lo otro era a ver si arreglaron, si es que no sé 

si fueron de Operaciones o alguien a soldar allá el arco de la cancha de los Olivos allá Huasco 

Bajo.  

 

Sr. Briceño, dice: consultare o si no le avisaré al a Rodrigo.    

 

Srta. Villalobos, dice: es que ahí hay niños, chicos que juegan ahí intervención entonces se pueden 

cortar una mano, entonces yo creo que hay que ir viendo el tema Alcalde y respecto a lo que pasó 

este fin de semana, lo que empezó a circular el viernes, es una falta de respeto cuando involucran 

mucha gente y anda una foto al menos mía, el Concejal aquí también, no se puede prestar entonces 

las acusaciones van a ir y se van a hacer o sea las demandas están y la gente que por favor no use 

Facebook falso porque las cosas se dicen cara a cara y porque uno anda en la calle, uno también 

se encuentra aquí, enfrentarse cara a cara es lo mejor pero eso de que anden haciendo Facebook 

falso para intervenir bajo el perfil de una persona, como dijo el alcalde igual hay familia detrás si 

después la familia la llama yo estuve en Punitaqui todos estos fines de semana a la final la familia 

se preocupa, los amigos también se preocupan, díganme que no les sonó el teléfono de un amigo 

y será verdad y tú tienes que responder oye, no es así no es así y entonces, a la final, nos préstamos 

para los dimes y diretes y no es la realidad, entonces sabemos que no para todos le vamos a caer 

bien no somos monedita de oro, si no, estaríamos en otro lugar, pero si van a tomar las redes 

sociales sean súper consecuentes de lo que están escribiendo.   

 

 

Siendo 12:00 se da por terminada esta reunión. 
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